

März 2020

31

Mär

Katja Heinrichs Ideen gegen die Langeweile

(Bad Düben/Wsp/kp). Schulen und Kitas haben längst auf Notbetreuung umgestellt. Viele Kinder verbringen deswegen mehr Zeit in den eigenen vier Wänden als ihnen oftmals lieb ist. Was tun gegen die Langeweile? Diese Frage stellte sich auch Katja Heinrich. Die Kurstdäterin hat kreative Ideen und rief über das soziale Netzwerk Facebook auf, mitzumachen...

[Weiterlesen ... Katja Heinrichs Ideen gegen die Langeweile](#)

2020 von Kevin Phillip

31

Mär

Vandalismus: Autos und Fassaden beschmiert, Reifen zerstochen

(Bad Düben/Wsp/kp). In der Nacht zu Dienstag trieben Vandalen in der Bad Dübener Innenstadt ihr Unwesen. Einige Hauswände in der Baderstraße wurden mit Graffiti beschmiert, zudem das Fahrzeug des städtischen Ordnungsamts mit derbem Vokabular verschandelt und obendrein die Reifen zerstochen. Bürgermeisterin Astrid Münster zeigte sich wenig später sichtlich geschockt am Telefon: "Das ist ein klarer Angriff auf unsere Stadt, die Verwaltung und auch auf meine Person."

[Weiterlesen ... Vandalismus: Autos und Fassaden beschmiert, Reifen zerstochen](#)

2020 von Kevin Phillip

30

Mär

Aus aktuellem Anlass: Dübener Wochenspiegel hakt nach

Hält das Waldkrankenhaus für den Notfall Quarantänebetten bereit?

Antwort von Dr. med. Jacqueline Repmann, Ärztliche Direktorin im MediClin Waldkrankenhaus Bad Düben:
„Am MediClin Waldkrankenhaus Bad Düben verfügen wir über kompetentes Fachpersonal für die Bereiche Orthopädie, Geriatrie und Alterstraumatologie sowie Neurologische Frührehabilitation (Phase B). Da wir aufgrund der aktuellen Entwicklung des Corona-Virus den OP-Plan reduziert haben, schaffen wir so die Möglichkeit, andere Kliniken und Zentren, die Corona-Patienten behandeln können, zu entlasten. Dafür bieten wir ihnen die Option, ihre traumatologischen und zu beatmenden Patientinnen und Patienten zu uns zu verlegen, sodass wir deren optimale Weiterbehandlung im Fachkrankenhaus gewährleisten können. So können regionale Einrichtungen, wie beispielsweise das MediClin Herz-Zentrum Coswig, die Intensivversorgung von betroffenen Patientinnen und Patienten übernehmen.“

2020 von Kevin Philipp

27

Mär

Herausforderung Corona: Jugendamt gibt Tipps für Kids und Eltern

(Nordsachsen/Wsp). Was ist ein Virus? Was ist Corona? Wieso muss ich mir jetzt öfter die Hände waschen? Wieso darf ich nicht in die Schule gehen? Auch für Kinder ist die derzeitige Situation neu, ungewohnt und mitunter nicht einfach. Um Eltern bei der Erklärung all dieser Dinge zu helfen, hat das Jugendamt des Landkreises Nordsachsen eine Übersicht erarbeitet und diese online gestellt...

Weiterlesen ... Herausforderung Corona: Jugendamt gibt Tipps für Kids und Eltern

2020 von Kevin Philipp

25

Mär

HEIDE SPA: Bis auf Weiteres komplett geschlossen

(Bad Düben/Wsp). Aufgrund der aktuellen Entwicklung im Zusammenhang mit dem Corona-Virus sowie den behördlichen Auflagen sind alle Bereiche des HEIDE SPA Hotel & Resort bis auf Weiteres geschlossen. "Leicht fallen uns die Schließungen keineswegs, die Gesundheit unserer Gäste und Mitarbeiter steht allerdings an erster Stelle. Und bei der aktuellen Entwicklung sind wir uns sicher, dass dies der einzige richtige Weg ist. Wir wünschen Ihnen alles Gute und freuen uns, Sie bald wieder bei uns begrüßen und verwöhnen zu dürfen. Bis dahin bleiben Sie gesund", hieß es aus dem HEIDE SPA. Das Team steht seinen Gästen aktuell von Montag bis Freitag von 10 bis 14 Uhr telefonisch zur Verfügung (Tel.: 034243/33660 - Hotel oder 034243/33633 - Resort). Fragen können auch per E-Mail unter (hotel@heidespa.de - Hotel oder info@heidespa.de - Resort) gestellt werden. "Auch während der Schließung sind wir noch online für Sie erreichbar. In unserem Online-Shop können Sie weiterhin Gutscheine für Tages- und Übernachtungsarrangements, Wertkarten sowie Produkte unserer Siusili-Pflegeserie bestellen", hieß es weiter.

2020 von Kevin Phillip

24

Mär

Elternbeiträge erhöht: Stadtrat stimmt für Automatismus

(Bad Düben/Wsp/kp). Die Kinderbetreuung in Bad Düben wird auch in diesem Jahr teurer. Der Stadtrat hat sich nun mehrheitlich (elf Ja-Stimmen, drei Nein-Stimmen der Linken und zwei Enthaltungen des Bürgerkreises) für einen Vorschlag der Freien Wähler (FWG) geeinigt. Demnach werden für die Eltern bei einer Neun-Stunden-Betreuung des ersten Kindes in der Krippe dieses Jahr 218,52 Euro statt bisherigen 210 Euro im Monat fällig. Neun Stunden im Kindergarten kosten künftig 140,85 statt 135 Euro und der Sechs-Stunden-Krippenplatz 76,02 statt 74,70 Euro...

Weiterlesen ... Elternbeiträge erhöht: Stadtrat stimmt für Automatismus

2020 von Kevin Phillip

[Stadt will 1,5 Millionen Euro in Sportplatz investieren](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Stadtrat hat auf seiner jüngsten Sitzung die Vorplanung für die Sanierung des Sportplatzes in der Durchwehnaer Straße einstimmig bestätigt. Demnach sollen 1,5 Millionen Euro für das Sport sowie das direkte Umfeld in die Hand genommen werden...

[Weiterlesen ... Stadt will 1,5 Millionen Euro in Sportplatz investieren](#)

2020 von Kevin Phillip

- 1
- [2](#)
- [Vorwärts](#)

Seite 1 von 2